

[VISTACARE MEDICAL](https://www.vistacare-medical.com/), start-up originaire de Besançon/25, et Dermatoo, start-up basée à Liège, annoncent la signature d'un partenariat de R&D pour développer une version du dispositif médical de VistaCare intégrant la technologie de suivi à distance de la plaie de Dermatoo. VistaCare Medical a mis au point VistaCare One, un appareil révolutionnaire pour le traitement des plaies : c'est un caisson hermétique qui vient entourer la plaie, sans contact, sans pansement et sous atmosphère contrôlée (niveau d'humidité, apport d'oxygène et température). Le partenariat de R&D vise à déployer une version enrichie du VistaCare One en y adjoignant la brique technologique de Dermatoo - le suivi et la prise en charge à distance de la plaie - et à accélérer les développements pour mettre au point et commercialiser prochainement une version nomade de l'appareil.

<https://www.vistacare-medical.com/>